

m p l a

FLASH SUR L'ANGOLA



- DR. AGOSTINHO NETO, President du MPLA -

FLASH SUR L'ANGOLA

No 1 - Le 1er Juin 1970

58% DU BUDGET PORTUGAIS POUR LA GUERRE

Les dépenses militaires avouées du Portugal atteindront en 1970 leur niveau le plus élevé : 58% du budget global.

LES DEPENSES MILITAIRES EN ANGOLA ONT DOUBLE

Les dépenses militaires avouées de l'Angola s'élèveront en 1970 à 1,6 milliards d'escudos, soit le double des crédits militaires alloués en 1968.

SEULEMENT LE TIERS DES "PLANS ECONOMIQUES" EST REALISE

Seulement le tiers des projets prévus dans le soi-disant "plan intercalaire de développement 1965/1967 a été effectivement réalisé en Angola.

LE "CONSEIL LEGISLATIF DE L'ANGOLA" N'EST PAS APPELÉ À VOTER

Le soi-disant Conseil Legislatif de l'Angola n'a pas été convoqué pour examiner le budget de 1966 ni le texte définitif du "troisième plan de développement 1968/1973".

10% DES RECETTES POUR LA GUERRE

Tous les "organes autonomes" de l'Angola (tels que l'"Organisation provincial de peuplement") sont obligés à transférer 10% de leurs recettes à la "défense nationale".

REVOLTE DES CONTRIBUABLES

Les colons portugais en Angola protestent de plus en plus ouvertement contre l'augmentation démesurée des impôts pour couvrir les dépenses militaires. Le mouvement a pris une telle ampleur qu'un document de l'ONU le qualifie de "révolte des contribuables".

SEULEMENT 0,8% DE LA POPULATION PEUT VOTER

Pour les élections du soi-diant Conseil municipal de la ville de Luso (à l'Est de l'Angola), en décembre 1968, il n'y a eu que 628 suffrages exprimés. Etant donné que cette commune compte 86.405 habitants, on arrive à la conclusion que seulement 0,8% de la population joue du droit de vote! Les colons évidemment! Le soi-diant réformisme colonial portugais n'est plus qu'une farce "à la portugaise"!

LE RACISME DU FASCISTE MARCELO CAETANO

Le fasciste Marcelo Caetano a déclaré dans son discours radio-télévisé du 8 avril 1970 :

"L'autodétermination ne s'exprime pas par des petits morceaux de papier (le bulletin de vote) mis dans les mains des sauvages des savannes".

BAISSES PARMI LES SOLDATS COLONIALISTES

Le dernier communiqué de guerre portugais, relatif à la période du 3 au 9 mai 1970, fait état de trente et une (31) baisses parmi les soldats colonialistes, 8 baisses du côté des milices coloniales de l'OPVDCA et encore de 49 disparus civils, qui ont abandonné les "hameaux stratégiques" pour rejoindre les rangs du MPLA, dans les régions libérées.

TOUS LES 15 JOURS

FLASH SUR L'ANGOLA

M.P.L.A. - MOUVEMENT POPULAIRE DE LIBÉRATION DE L'ANGOLA
LA VICTOIRE EST CERTAINE !

AUMENTOU A ACTIVIDADE dos terroristas no Leste especialmente na região Dala - Lumege - Cazage

LUANDA, 1 — Em reunião
periodo da "...

BULLETIN D'INFORMATION
des forces armées portugaises
en angola

augmentent les activités des
terroristes à l'est principalement
dans les régions de DALA
LUMEGE et CAZAGE

O GENERAL COSTA GOMES
É O NOVO COMANDANTE-
-CHEFE DAS FORÇAS
Quinto 13/4/1970
ARMADAS DE ANGOLA

MILITAIRES COLONIALISTES TUÉS EN
ANGOLA

COMUNICADO das Forças Armadas

O Serviço de Informação Pública das Forças Armadas comunica que faleceram em combate na província de Angola os soldados n.º 0839596, Joaquim Francisco Gomes Nunes, natural de Lustosa, concelho de Lustosa, filho do sr. Agostinho Nunes Silva e de D. Maria José Gomes, e n.º 0839318, Filipe de Sousa Lima, natural de Goraz de Lima, Viana do Castelo, filho do sr. Moisés Costa Lima e de D. Maria de Iurdes Souza Pereira.

O sr. ministro da Defesa e do Exército nomeou para o cargo de comandante-chefe das Forças Armadas de Angola, o sr. general Francisco da Costa Gomes, quem.

LE GENERAL COSTA GOMES
EST LE NOUVEAU COMANDANT
EN CHEF DES FORCES ARMÉES
COLONIALISTES EN ANGOLA



General Costa Gomes

